



# Kota Yogya Juara Umum Catur Popda DIY

**YOGYA (KR)** - Kontingen Kota Yogyakarta berhasil mengamankan juara umum catur di Pekan Olahraga Pelajar Daerah (Popda) DIY 2023 14-18 Maret, dengan merebut 3 medali emas dan 3 perak. Prestasi ini membantu Kota Yogyakarta menempati peringkat kedua klasemen medali sementara dengan 44 medali emas, 55 perak dan 61 perunggu.

Dari delapan nomor yang ditandingkan, tiga medali emas kontingen Kota Yogyakarta dipersembahkan dari nomor catur kilat beregu putra, catur kilat beregu putri dan catur cepat beregu putri.

"Alhamdulillah, sejak tahun 2017 lalu, akhirnya catur Kota Yogyakarta bisa merebut gelar juara umum Popda," tegas Manajer Tim Popda Kota Yogya, Bangkit Wijaya Suharto SFis kepada KR di Yogya, Jumat (17/3).

Selain mendulang tiga emas dari nomor beregu, tim catur Kota Yogyakarta juga mengamankan tiga medali perak dari nomor catur kilat perorangan putra melalui Abiyan Varnaviswanathan Garda Jagad, kemudian nomor catur kilat perorangan putri lewat Dzakira Hasna Diyanah, serta nomor catur cepat perorangan putri melalui Jessica Angelia.

"Semoga hasil ini menjadi pemicu semangat atlet kota Yogyakarta untuk terus berprestasi di tingkat selanjutnya, baik di level lokal, nasional dan internasional," tegasnya.

Perolehan Kota Yogya ini mengalahkan kontingen Bantul di peringkat kedua dengan merebut 2 emas, 2 perak dan 1 perunggu, kemudian Sleman dengan 1 emas dan 3 perak, Gunungkidul dengan 1 emas dan 5 perunggu, serta Kulonprogo dengan 1 emas dan 2 perunggu.

Dominasi tim catur Kota Yogyakarta pada Popda semakin ditegaskan dengan raihan 3 medali emas dan 2 perunggu dari 4 nomor ekshibisi catur standar. "Jadi kalau total semua dijadikan satu, kita semakin kokoh sebagai juara umum karena total meraih 6 emas, 3 perak dan 2 perunggu," tandasnya.

(Hit)-d



18 Maret 2023 17:22:58  
 KR-Istimewa

**Tim catur pelajar Kota Yogyakarta sukses menjadi juara umum di ajang Popda DIY 2023.**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005